

Neuigkeiten aus dem Vereinsleben

Aufgrund beruflicher Veränderungen und Auswärtstätigkeiten der Trainer müssen die Trainingszeiten etwas modifiziert werden:



Kinderkurs entfallen

Leider wurde wegen zu geringer Teilnehmerzahl der Kinderkurs „Nicht mit mir!“ ab dem 13.11.2015 abgesagt. Die Interessenten können jedoch ab sofort am Kindertraining am Montag teilnehmen. Die speziellen Inhalte werden dort ins Training integriert. Später wird dann ins reguläre Ju-Jutsu-Training für Kinder übergegangen.

Tai Chi- und Fächertraining verlegt

Da Annemarie Besold aufgrund ihrer Tätigkeit als Schulleiterin in Neuötting am Dienstag immer gebunden ist, wird der „Fächertanz“ auf den Mittwoch, parallel zum Ju-Jutsu-Fortgeschrittenentraining verlegt.



Freitagstraining beginnt ab sofort um 17.30 Uhr und endet 19.00 Uhr



Neujahr im Schnee

Die Ju-Jutsu-Abteilung im VfL wünscht allen Mitgliedern, Freunden und Interessenten ein gutes neues Jahr 2016.

Stilgerecht begann das Jahr mit dem allerersten Schnee in diesem Winter. (Gut für's Gemüt, schlecht für die Autofahrer – GUTEN RUTSCH!)